

■

TERRA VECCHIA



Die Stiftung Terra Vecchia ist eine schweizerische Stiftung mit Sitz in Bern. Der Zweckartikel lautet: «Die Stiftung will Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, die in der Auseinandersetzung mit sich und der heutigen Welt bedroht und gefährdet sind, helfen. Die Hilfe besteht im Angebot des Erlebens einer Gemeinschaft, die etwas Sichtbares baut und unsichtbar Fundamente zu einer sinnvollen Existenz legt. Die Stiftung erfüllt vorerst ihren Zweck dadurch, dass sie durch die Mithilfe einer kleinen Zahl bedrohter Menschen in den Gebieten von Bordeci und Terra Vecchia kleine Weiler vor dem drohenden Zerfall bewahren will. Die Stiftung kann im Rahmen ihres Zwecks ihre Tätigkeit auf andere Gebiete und Örtlichkeiten ausdehnen.» Die seit 1973 bestehende Gemeinschaft Bordeci stellt sich vor: «Wir sind eine therapeutische Gemeinschaft für junge Erwachsene, die zur Bewältigung ihrer Suchtprobleme oder anderer persönlicher Schwierigkeiten zu uns ins Centovalli kommen. Wir nehmen Freiwillige sowie Männer und Frauen im Massnahmenvollzug auf... Der Aufenthalt soll dazu führen, später als selbständiger Mensch einen eigenen Weg in der Welt zu finden. Im Therapeutischen versuchen wir, ein auf jeden Menschen persönlich zugeschnittenes Programm zu entwickeln.»

Der Betrieb der Gemeinschaft wird durch Taggelder, Subventionen des Bundesamtes für Sozialversicherung und Spenden finanziert.